























































1. Bagian awal skripsi terdiri dari : halaman judul, halaman nota pembimbing, halaman pengesahan, abstrak, halaman kata pengantar, halaman daftar isi, daftar table, daftar gambar dan daftar lampiran.

2. Bagian isi dan batang tubuh terdiri dari :

Bab I : Pendahuluan, bab ini merupakan gambaran secara global mengenai seluruh inti dari skripsi ini yang meliputi: latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, hipotesis, definisi oprasional, metode penelitian, dan sistematika penulisan skripsi.

Bab II : Landasan teori, membahas tentang pendekatan ketrampilan proses (PKP), sikap belajar dan pendidikan agama Islam. Terdiri dari *pertama*; pendekatan ketrampilan proses (PKP), meliputi pengertian PKP, tujuan, asas pelaksanaan, langkah-langkah pelaksanaan ketrampilan proses, dan bentuk pelaksanaan kegiatan. *Kedua*; sikap belajar, meliputi pengertian sikap, ciri-ciri sikap dalam belajar, macam-macam sikap dalam belajar, faktor-faktor yang mempengaruhi sikap dalam belajar, komponen sikap dan perubahan sikap dalam belajar. *Ketiga*; pendidikan agama Islam, meliputi pengertian, dasar, tujuan, kurikulum, metode, dan evaluasi. *Keempat*; pentingnya penggunaan pendekatan ketrampilan proses dalam pelajaran pendidikan agama Islam.

Bab III : diuraikan metode penelitian yang meliputi, jenis penelitian, rancangan penelitian, identifikasi variable, populasi dan sample, jenis data, metode pengumpulan data, instrument penelitian, teknik analisis data.

BAB IV : laporan hasil penelitian diantaranya Kondisi Umum SMP RIJAN PACET, terdiri dari *Pertama*; data umum, meliputi sejarah berdirinya dan perkembangan, letak geografis, struktur organisasi, daftar guru, karyawan dan murid, sarana dan prasarana. *Kedua*; penyajian data yang meliputi (penyajian data hasil angket, hasil tes, hasil observasi dan hasil wawancara), *Ketiga*; analisis data penggunaan pendekatan ketrampilan proses dalam pembelajaran di SMP RIJAN PACET dan juga akan diuraikan tentang deskripsi data dan pengujian hipotesis.

BAB V : Penutup, Pada bab ini meliputi: kesimpulan dan saran-saran.